

ROQUESTERON

La culture niçoise au groupe scolaire du Soleil



Les élèves du groupe scolaire du Soleil ont fait la part belle à la culture niçoise avec des chants et des danses traditionnels qui ont fait le bonheur des parents. Ils ont été récompensés de leurs efforts par un florilège d'activités, jeux d'adresse, tours de poneys, vélo à voile et les recettes du barbecue géant qui a suivi reviendront à l'association sportive scolaire, organisatrice de l'événement, pour financer les futurs projets d'école.

(Photo C. P.)